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REQUERIMENTO Nº 139/2014.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à Telefônica/Vivo, solicitando daquela 

Empresa a instalação de uma torre de telefonia celular no bairro Santo Antonio 

do Jardim, neste município de Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Bairro Santo Antonio do Jardim é um bairro bem distante da área 

central da cidade e de outros pontos em que se encontram torres de telefonia. 

Hoje, aquele bairro que é constituído por chácaras, é bem povoado, 

mas as pessoas lá estão praticamente sem comunicação, pois as chácaras são 

distantes umas das outras, os orelhões também, e os celulares não pegam. 

Assim, muitos dos moradores lá clamam a instalação de uma torre 

de telefonia, que além daquele bairro serviria, também, ao Bairro Bom Jardim e ao 

Chácaras de Recreio Floresta. 

Desta forma, solicito o empenho desta conceituada empresa para 

atender aos anseios dos moradores daquele bairro. 

Secretaria da Câmara Municipal, 9 de junho de 2014 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO – GERSON DO GÁS 

Cópia conforme original apresentado nesta Casa de leis, em Sessão 

Ordinária de 10 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de junho de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


